Dans un certain nombre d'autres universités, il serait peut-être possible d'établir, au niveau universitaire, un programme interdisciplinaire intégré à titre de spécialisation secondaire, pourvu que l'on sache orienter les étudiants intéressés et surmonter les difficultés que peut présenter l'horaire des cours. Il s'agirait de programmes de valeur portant de façon générale sur la discipline même des relations internationales et qui comprendraient les cours pertinents qui se donnent dans les disciplines suivantes: anthropologie, économique, géographie, histoire diplomatique et sociologie. Voici les universités qui se classent dans cette catégorie: celles d'Alberta, de Calgary, du Manitoba et de Montréal ainsi que Simon Fraser, Waterloo, Western Ontario et York. Toutefois l'Université de Calgary n'encourage pas les étudiants à se spécialiser dans ce domaine, elle les en dissuade même. Les universités Brock et St. Mary's offrent aussi une spécialisation secondaire mais son programme interdisciplinaire est restreint.

L'Université Dalhousie offre une spécialisation interdisciplinaire quelque peu limitée ainsi que l'Université de Toronto (jusqu'à l'année scolaire 1968-1969 inclusivement). Une spécialisation restreinte en relations internationales est offerte explicitement mais, outre les cours présentés dans les départements de sciences politiques et d'histoire, les cours d'économique sont les seuls cours appropriés que l'on donne ou que l'on a donnés dans une autre discipline.

Il y a aussi la catégorie d'universités qui possèdent les moyens voulus pour établir, au niveau universitaire, un programme général interdisciplinaire de quelque importance dans le domaine des études en relations